
 

 

COMUNICATO DEL 5.11.2022 

INCONTRO CON IL NUOVO CAPO DI GABINETTO 

Ieri come da convocazione, si è tenuta la prevista riunione con il nuovo Capo di Gabinetto Presidente Dr. 

Alberto Rizzo. 

All’incontro era presente anche la Dott.ssa Barbara Fabbrini, Capo Dipartimento dell’Organizzazione 

Giudiziaria. 

Il Capo di Gabinetto Dr. Rizzo ha definito questo primo incontro, informale “Tecnico/esplorativo” e lo ha 

ritenuto doveroso, proprio per avere contezza delle attuali questioni che pendono e che riguardano il 

Personale Amministrativo, direttamente da chi lo rappresenta. 

Il Capo di Gabinetto nella sua breve relazione di presentazione, ha anche evidenziato quelle che sono le 

priorità su cui concentrerà, tra l’altro, la sua attenzione: 

• CARENZA DEGLI ORGANICI 

• RIQUALIFICAZIONE DEL PERSONALE 

• FORMAZIONE 

• SICUREZZA SUL LUOGO DI LAVORO 

 

La UILPA nel suo intervento oltre ad aver portato i saluti di benvenuto e l’augurio di buon lavoro al nuovo 

Capo di Gabinetto (evidenziando che ne ha tanto bisogno stante le molteplici questioni/vertenze in essere 

che riguardano il Personale Amministrativo), ha rappresentato, allo stesso, la necessità che 

l’Amministrazione con il Suo insediamento, segni la “discontinuità” con quello che è l’ormai consolidato e 

pessimo atteggiamento di questa Amministrazione nel non mantenere corrette e leali “Relazioni Sindacali” 

con le legittimate parti sociali che rappresentano le lavoratrici e i lavoratori del Ministero della Giustizia. 

L’elenco delle inadempienze dell’Amministrazione evidenziato è stato “corposo”, come corposi e ripetuti nel 

tempo sono stati i solleciti ad adempiere agli “Accordi sottoscritti” e che aspettano ancora piena e corretta 

attuazione. 

Come UILPA abbiamo inoltre sollecitato e richiesto di aprire e fissare date cadenzate nel tempo per “tavoli 

tecnici monotematici” al fine di definire e completare tutte quelle vertenze ancora in piedi come: le 

“Riqualificazioni giuridiche ed economiche per tutto il personale” (Accordo del 26.04.2017); lo scorrimento 

totale delle graduatorie ex art. 21 quater lg. 132/2015 entro dicembre 2022 per Cancellieri Esperti e Ufficiali 

Giudiziari a Funzionari Giudiziari e Funzionari UNEP; l’attuazione in tempi rapidissimi della stessa procedura 

ex art. 21 quater per le c.d. “figure tecniche” (Contabili, Informatici e Linguistici); il passaggio totale degli 

attuali ausiliari dalla prima alla seconda area; l’urgente completamento della digitalizzazione degli UNEP e la 

piena attuazione dell’art. 492bis cpc (ricerca telematica dei beni da pignorare); lo scorrimento totale degli 

idonei delle graduatorie distrettuali di Direttore e Cancelliere Esperto; la stabilizzazione (trasformazione da 

tempo determinato a tempo indeterminato) di tutti i “Lavoratori Precari in essere”, riservando in questo 

momento un’attenzione particolare a quegli “Operatori Giudiziari” a tempo determinato esclusi dalla 



stabilizzazione prevista (ex militari ed art. art. 37); la definizione dei rilievi e la conseguente sottoscrizione 

finale degli Accordi FRD 2020 e 2021. 

La UILPA, ha sottolineato ancora, l’apertura di un tavolo urgente per rinnovo del CCNI (Contratto Collettivo 

Nazionale Integrativo) di Amministrazione per il recepimento del Nuovo Ordinamento Professionale 

(Famiglie Professionali), così come previsto dal CCNL 2019-2021. 

Il Capo di Gabinetto Dr. Rizzo, all’esito degli interventi dei Rappresentanti di tutte le OO.SS., ha dichiarato 

che si farà portavoce presso il Ministro Nordio di quelle che sono state le doglianze emerse nel fruttuoso 

incontro, assicurandone da subito la massima attenzione per la loro risoluzione. 

A margine della riunione il Capo Dipartimento dell’Organizzazione Giudiziaria, Dott.ssa Fabbrini, ha informato 

i presenti che “l’Amministrazione Giudiziaria sta lavorando con l’U.C.B. (Ufficio Centrale del Bilancio)” testuali 

parole, per anticipare la presa di possesso (Assunzione) a dicembre prossimo dei Funzionari Giudiziari in 

attuazione dell’art. 21 quater lg. 132/2015 invece della data prevista per il 1° febbraio 2023 dal PDG 

2/11/2022. 

Vi terremo prontamente informati. 

 


